



MON VILLAGE
URBAIN



DE PRESSE

mairie-begles.fr

Jeudi 3 avril 2025

DES CONSEILS CITOYENS CRÉÉS DANS LES QPV DE BÈGLES

La ville de Bègles crée des conseils citoyens dans chacun des trois quartiers prioritaires de la ville : Terres Neuves, Dorat et Thorez-Goélands. Les premières réunions ont lieu les 9, 10 et 12 avril.

Le rôle de ces instances indépendantes de dialogue et de réflexion est d'identifier les besoins des habitant-es, proposer des projets, signaler les problématiques spécifiques et proposer des pistes d'amélioration en lien avec la Ville. Une fiche navette par conseil permettra de rendre compte à la Ville et aux partenaires, et d'obtenir des réponses systématiques.

Ces conseils sont aussi un espace de rencontres et d'échanges entre habitant-es, où chacun-e peut partager ses idées, ses préoccupations et ses envies pour améliorer son cadre de vie. C'est un espace convivial pour s'exprimer librement.

Les conseils citoyens sont ouverts à toutes et tous, sans obligation d'inscription. Ils s'adressent aux habitant-es des trois quartiers prioritaires de la ville, ainsi qu'aux partenaires locaux impliqués dans la vie du territoire. Toute personne vivant ou travaillant dans le quartier concerné peut y prendre part et contribuer à la dynamique collective.

Trois rencontres par an et par quartier, animées par une médiatrice, seront organisées.

Les premières réunions des conseils citoyens :

- Thorez-Goélands – Mercredi 9 avril, de 18h à 20h, au local de la Tour F
- Le Dorat – Jeudi 10 avril, de 18h à 20h, au local de Gironde Habitat (face à l'arrêt de tram "Gare de Bègles")
- Terres Neuves – Samedi 12 avril, de 10h à 12h, à La Chaufferie

La mise en place de conseils citoyens dans les quartiers prioritaires béglais permettra de conforter les dynamiques citoyennes existantes et de garantir les conditions nécessaires aux mobilisations citoyennes, en favorisant la parole des habitants qui sont experts de leurs quartiers. Ils garantiront la place des habitant-es dans toutes les instances de pilotage politique de la Ville, en créant un espace de propositions et d'initiatives.

Christelle Baudrais, adjointe à la Cohésion sociale